

NUESTRA PREOCUPACION

Argentina ostenta uno de los índices más altos de mortalidad producida por accidentes de tránsito: Más de 20 personas mueren por día, más de 9.000 muertos por año, y más de 100.000 heridos anuales de distinto grado, además de cuantiosas pérdidas materiales, que se estiman en unos 10.000 millones de dólares anuales.

Esta cifra es significativamente elevada si se la compara con los índices de otros países, en relación a su población y número de vehículos circulantes (En Argentina unos 6 millones de vehículos).

